

BIG ISSUE

Buka Puasa Bersama WBP Jadi Agenda Rutin Setiap Tahun Pemkot Surakarta

Kevin Guntur - SURAKARTA.BIGISSUE.ID

Mar 29, 2023 - 09:33



Dok : Humas Rutan Surakarta

SURAKARTA - Bertempat Aula Laras Jiwo Rutan Kelas I Surakarta, Selasa (28/03) Rutan Kelas I Surakarta bersama Pemerintah Kota Surakarta Gelar Buka Puasa Bersama Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dirangkaikan dengan sholat isya dan sholat tarawih.

Kegiatan buka bersama dihadiri Forkominda Kota Surakarta. Kepala Seksi Pelayanan Tahanan, Ervans Bahrudhin mewakili Kepala Rutan Kelas I Surakarta, Urip Dharma Yoga mengucapkan terima kasih kepada Pemkot Surakarta atas terselenggaranya buka puasa bersama di Rutan Surakarta.

Walikota Surakarta pada kesempatan kali ini diwakilkan oleh Kepala Bagian Kesejahteraan Masyarakat, Hendro Pramono sedikit melempar pantun "Pergi

kepasar beli kasur busa, WBP Rutan Surakarta luar biasa".

"Terima kasih kepada Rutan Kelas I Surakarta atas kerjasama, sehingga kegiatan buka bersama dapat terselenggara dengan baik. Semoga silaturahmi yang terjalin memberikan manfaat untuk kita semua", Ujar Hendro.

Meskipun Mas Gibran tidak dapat hadir, namun beliau menitip pesan untuk semua yang hadir pada kegiatan ini. Puasa adalah perisai untuk mencegah melakukan berbuat menyimpang yang dapat merugikan orang lain. Tanamkan pada diri pribadi, bahwa Allah SWT selalu hadir untuk melihat perilaku setiap manusia.

"Saya mengajak semua untuk menjaga Kota Surakarta agar tetap kondusif aman nyaman untuk ditinggali. Saya apresiasi kegiatan buka bersama WBP dan berharap bisa menjadi sarana silaturahmi dan merekatkan diri antar sesama. Kita satukan tekad semangat untuk membangun Kota Surakarta menjadi lebih baik lagi" tutur Hendro

Dalam kesempatan ini, Pemkot Surakarta menyerahkan Alqur'an secara simbolis kepada perwakilan WBP Rutan Surakarta sebagai bentuk dukungan pembinaan kepribadian yang ada di Rutan Surakarta.

Kepala Rutan Kelas I Surakarta, Urip Dharma Yoga. Melalui Kepala Seksi Pelayanan Tahanan, Ervans Bahrudhin menyampaikan terima kasih atas perhatian dan dukungan Pemkot Surakarta dalam meningkatkan pembinaan kepribadian bagi WBP. Kami berharap semoga silaturahmi terus berjalan dengan baik.